

バス・トス・週報

J.R. ODA

第四一一号
昭和二年三月廿五日
發行

DIRETOR
KOITI MORI
REDATOR
SHION ODA
RUA PRES.
VARGAS 188
C.P. 7112
BASTOS
C. P.
ANUAL CR \$ 100 -

農務長官・多謝！

オブリガード

水戸の隠居西山公黄門が豪装して助さん、角さんを供に全国を廻ったのは三百年前のこと。それからマイヌ四百三年もの昔、北條時頼は頭を丸めて関東の所領を巡錫したといふよな古事がある。ついづれも英明で仁政を布いた人たちは、察り、人生を裏から、のをいで政治の基本を為政者に進言したといわれる。

まことに、きもちの良い話である。

と二月二日（一月三十日）農務長官ドトル・ジライメ・アルメイダ氏のバス・トス訪問

は忙い政務の傍ら、地方情勢を視察し、

崎田春一氏は一席歓迎会でラタク駐在員

とこんなバス・トスの様な小ムニシピオ足をのばされ、親しくコロニア・ジャボネー

ホの実態を仔細に見て下さると、いふほど

はバス・トスの住民にとっては大きな感激であります。

長官閣下の御配慮で以てバス・トスの長年の希望であつたカラ・カラ・ラモ設置され、駐在技官と一緒に最ヨ・バス・トス

のヨキ理解者であり、ヨキ指導者であるドトル・ボーリス氏を仕官して下さるなど至れりつくせりと誠に感謝の外はありません。

またバカラの謝辞を述べている、巷間力

が決して、そう簡単なものではあるまい。

が決して、それがたいのが実情である。今度のカラ・バス

市長など、が更に設置運動に身を入れて、二年後時の長官ドトル・ショウコエ、シャーベス

が相談をもちかけて智慧をかり、之を利



丸山洋服店

感激したのは偶然ではないのである。(崎田氏は益々若年寄らしくニラボーム名譽領事はうつてつけとなつた)

崎田氏は言葉をつづけた。

「吾々の先輩はバスストラへ入植して原林にいり又本年は開拓三十周年を迎えた。始めて居ります。入植当時は家計も不如と意して勢い掠奪的農法で、やリまくりましたので、一日も早く生活の安定を得ようと定め、数百台のトラックを駆使して莫大な肥料を施し、今や新構想を以て一転換して参りました。この時にあつて力のと感謝に堪えないのであります。」

「と更にバスストラ五周年祭の時は農務局主催第一回鶴卵祭をバスストラに催したが今度の三十周年祭も何卒長官の特別の御上ります」と今度は鋒先き外貨獲得へ転換して大いに手際を擇挙れた(註:歓迎会の夜未だ)。うちの外交宣教を得て笑談の裡に百五十ヨット程の補助金を約束されると(之にてる)長官がバスストラ三十周年祭典に出席するならば、バスストラ人の喜びは、いかばかりであります。長官は農民の声を下さるなりは、バスストラ人の喜悦をじかに聞きながら、又いかに熱心に生産従事者と感動をうけられますが、バスストラ人の日本人たちが、いかにアラジル国家への感謝謝意をお聞きなつて、三分の二は既にアラジル生れの日本であります。が多くの日本人たちが、いかに熱心に生産従事者としているか、それから生産物を、どの様に見ていたにつけられましたか」と結んでいい。多くの政客、為政者は中央で策を取っている。それから方々の何人が奥地の農家の生活や実態を知つて居られるであろうが、更に農民の訴へや希望をききにきてくれただろうか。それが、政治の要諦なり」と市民の声を織り、政治の要諦なり」とせんが、いつも新しい聲を織りがす。

農務長官より謝辞

(余音)

Jayme de Almeida Pinto
Secretário da Agricultura

Condialmente,

Presidente da Bratac Bastos

S. Paulo, 14 de Fev de 1958
S. Paulo, 14 de Fev de 1958
S. Paulo, 14 de Fev de 1958



Secretaria da Agricultura

S. Paulo, 14 de Fev de 1958
S. Paulo, 14 de Fev de 1958
S. Paulo, 14 de Fev de 1958

Agradecço ao prezado amigo a fidalgia recepção proporcionada, a minha e componentes de minha comitiva, quando da viagem que realizei recentemente a essa cidade, na qualidade de Secretário da Agricultura, ocasião em que tive a distinção de percorrer algumas das excelentes propriedades agrícolas dessa localidade, além de promover uma concentração de lavradores, para debates com os técnicos desta Secretaria. Solicito - Me ainda retransmita desse grande sítio aos demais cidadãos, aos fazendeiros e aos municípios que tanto prestigiaram aquela iniciativa resumida.

Magnífica impressão causaram-nos todas aquelas visitas bem como as festividades promovidas pela operosa Colônia Nipônica local, realizando alguns que tanto apreciamos. Na expectativa de poder testemunhar-lhe pessoalmente, dentro em breve, a boa impressão daquela acolhida, dou.

農務長官より謝辞

(余音)

二月十四日附で農務長官より、一月三十一日バスストラ訪問の節意外の歓迎と愛を表す二点、珍つて舞踊との外見せておられた。感謝に堪えぬと丁重な謝辞が届いた。下記の葡文をじりん下さい。

農務長官から謝辞（前頁ホ文）

農務長官一行御地参上の節は大慶せば語に相成り、農業その他施設を見よともうい感銘深いものがあつた。同行の技師から他の農業者と会談したり農業問題について懇談する機会のあつたことは誠によろしく。このことを広く貴郡の農業者、及官憲筋へもよろしく御伝へ願いたい。夜は日本の舞踊など見せて貰い、コロニアルの方々の好意を感謝します（意訳）

芝居の前人氣（附）

バスス三十周年祭典金興

バストス劇団ではバストス三十周年祭典の余興と一緒に伯光団と合同して大一座を編成し若い人に年寄りにも向く日本を遊び練習をはじめ模様である。伯光団は目下パ縦奥地を巡回中なので、興行の隙を見ては新劇に手を染めバストス側と連絡するといふ熱の入れ方で、街のシババトス連絡所は早くも有頂天となつていろ。芝居の方がそんなに筋をすこめていろ。なう音々の方もヒバリ樂團、一週間ばかり歌合新曲の練習、專属歌手の外、飛入り歌手にも五線譜を教えてもよいと言ふ。歌は、踊りも忙い光石の才バさんには早く振付けてもらいたいとせがんひの方でも早く受けを初のねむなうぬかとおきます。

予告

予告

バストス少年野球世話人の談によるど、ある二月九日練習試合のためアーバルテンテの少年及青年軍と試合きて見たが残念乍ら敗れた。少年の少年投手は恐る可ミ速球でバ軍三振又は凡打に打ちとりれ。一塁をふむ者が少かつたといふ。此後は大に打撃を練習させ。来る四月六日にア軍をバストス球場に迎えて模擬戦を行はなうめとはりきつている。少年野球は單に技術の訓練のみではなく、将来社会人としてよりよき人格者たらしめる目的をもつものがありますが、目標の問題と云ふは、敵に勝つ記念を志した養うことを忘れることはなりません。今後も盛大なる援を願います。

一 位置

アリヤⅡ区中央市街地を距

一 面積

約二キロの地點

一 地味

肥沃万作に適す

一 長期作物

バナナ千五百株 マンガ大木等

一 野菜地

七分地良好なる適地あり

一 養鶏養蚕

に適所

一 建物

新住宅木造一棟、倉庫木造一棟、セルカート

一 交通

市街地を一望に見渡し巨商適当（二吉）通学に至便。其他実に都合のよい所です

御希望の方は实地御視察の上御相談下さい

当移住地内にて、寺院建築の募金をして居られる由ですが、本会に於ては何ら、その件については閑知して居ませんので、念のため右明らかにさせておきます。

二月二十日

バストス連合日本人会

各

位

告

Pague Imposto de Radio,
CR. \$10.00
vencimento 31 de marzo
no Correio de Bastos

ラジオ聴取税
三月三十日迄に十銭、
エービン局に納めて下さい
四月以降マルタが
つきます

バストス郵便局

アーリアⅡ区

大賀留次郎

金 参百針也

札

車両球部がアーリアⅡ区に遠征致しました節に寄附下さいました。ありがとうございます。

小橋宇三郎様

バストス少年野球世話人一同

フレエイツーラに御礼、二月九日アーリアンテ遠征の節、カミニオン及ミキニヨウ氏を一日御貸して下さいました御礼申上ひます

少年野球部世話人

アルト

御

札

パウロ小林平行君

遂に宿望の大学卒業

一昨年十月の市議戦でP.S.Dから名乗り
をあはバストスの市議となつてから、同志と共にバ
ストスに新一の生氣をふきこみつづける。パウロ小
林平行君は一九五五年バストス産業組合に勤
務する傍ら更に進学を決心していた。パウロ君
は既にコンタドールであるが、マリヤに新設
された経済学大学(Facultad de Ciencias
Economicas de Manila)に入学。一九五二年
より五七年十二月三十四年間、わざ日もふ
らず勉学にいそしんが甲斐あつて昨年十二月
トツカで卒業した。パウロ君の勉学中影
になり日向となりて彼の進学を援助した影
組合の寿啓メ従業員は相よて卒業祝を贈
た处、ハイの平吉氏大いに感激して感謝
の宴を張つた。忠樹市長はよくやつたと宴
のカナル十日目の夜友人同僚を招いて感謝
の宴を張つた。忠樹市長はよくやつたと宴
半は彼を犒ういハイは感激にむせん
で謝辞をのべるなど中々よき風景であった。
因にパウロ君の肩書きは経済学士という
ことである(Bacharel em Ciencias Economicas)

迷いエーピン

受取人	岩本エイ子 岩市
佐藤もりお P.バルガス	C.P.4 セルヌエーニャパラナ
光石アケミ C.P.26	
預り所	週報社

LENHA レンニア 御入用の方は
御註文次第御とぞけ致します
多少にかかわらず御用命下さい
元ホジット元レンニア
小 汐 OZAWA

ごろぼう ご用心

去る二月十八日夜更カナル疲れと見てトルソン工場
海野さんへ裏戸をこじあけてドロケヤン侵入、いく
うか失敬といつた由、夏の夜は毎年のように
コソドロが横行する故お互いにご用心

鍼灸開業廣告

はり ターキュラ マッサージ術

マッサージ術

神經痛 肩のこり

脛病

腰椎病

中風 半身不隨

脛病

眼病

胃腸病 膀胱力弱

腰椎病

脊柱病

ヒステリ 小児カン虫

腰椎病

婦人病

夜尿症 (三十一年新道) 経験有

腰椎病

尿道炎

大阪道修業学校卒業 薬 剤師
東京青山鍼灸専門学校卒業鍼灸師
元愛媛県宇和島市篠原町薬局開設

今 団 通 春

住所 バストス市小学校正門ヨリ、シーアカ

ラ区ニヘル左側

プラタク養蚕試験場内

今 団 鍼灸治療院

好評噴々の名灸とマッサージ

能希望の方には出張に応ず

太郎田商店提供 (一月二十二日)
クイズ第二回 解答

マナー 肥科は万作に適す

マナー の意味 旧約聖書エジプロ記
ニアル・イスラエル人ニ賜ツタ 天、食物

躰縁率 ヘソクリ シャチョウ (長のまが
ナナメニナツテイル)

壁破掛押 リモ紙破り、ヨニ車押
(紙、車の字がよにになつていろ)

壁破掛押 リモ紙破り、ヨニ車押
(紙、車の字がよにになつていろ)

壁破掛押 リモ紙破り、ヨニ車押
(紙、車の字がよにになつていろ)

本フイズも少しあつかしくて正解者
かありませんでした。

意味の通つている方左の二名
龍巻 古野みのる

(賞品をさし上げます 御足下下さい)

週報社へ

中央よりニキロの地点四域半
土地売ります 詳細 週報社

バス三十周年祭典
記念事業に何をやつたらよいのか?

二のアンケートとて

農事試験場復活案が

あります

連日会長に云うて、その内容を
お詫びします。本業が実現され
るか否か、それは本誌の内
容は次の五項に分れています

農事試験場の必要と機器

A 優良種子の生産
B 農業技術の研究と改革
C 果樹栽培による日本への経済的基
礎の確立

6543

農事試験場の運営

資金

農事試験場の運営

開植三十周年を迎えてバストスを、如何にて
住みよく、又經濟的に豊かにする二点一番重要な
問題であると思ふ。

毎年繰返す入植祭も多大の経費を使い
果と記念すべき何物かを之をあらうか。
否、年々増加する退耕者に昔日の併はなく
発展どころか、このままでは衰退の一途を辿るばかりである。では如何にてバストスを復興し、住
みよく経済的に豊かな村とするがは第一に農業、住
生産を増して農村を經濟的に豊かにする。以外に
路はないのである。都会の繁榮も結局は農村
の強力な經營的裏付けがなくては発展しないのである。

それには農事試験場を復活し優良種子の
生産による農業生産への拡充と農業技術の
研究による增收増産を図ることが刻下の急務
であり農村を豊かにするが即ちバストスの繁栄
がありバストスが永遠に生きる道である。
現在のバストスを生かすものは商業でもなく
みである。バストスを救い支えろものは農業
と機械化された現在に於て如何に新しい
農法が必要であるかは云うまでもない。ある
栽培面に於て亦經濟面に成る販売面に
多くの研究問題が残されていおりである。
君たちは興味深い一つの問題である。

最近の日本は於ける原子力利用の農業も
バス三十周年祭典
記念事業に何をやつたらよいのか?
二のアンケートとて

バス歌会報
二月九日八十回例会にて詠める

席頭眼鏡

老ひてゆき過程の一つが度の合はぬ
眼鏡はさて歎かふわれ
銛の目立に余念なき父
老眼鏡つくろひりが庭に出て
アジャ風邪にやられし故か老眼鏡
夫。眼鏡を借りる此の頃
去年より三度弱めとひふ
検眼鏡次第代えて度を合す
一男奇峯
アラメシよりの老父の目鏡
入浴の丈の眼鏡拭くとも
小さき奉仕と心足る日々
眼鏡みの君は眼鏡の横顔を
優雅に伏せて歌書き給ふ
薄暗きともしづ近く讀書する
アラメシよりの老父の目鏡
夜を獨起きて執事櫻子樹題詠
叔父に贈れり形見と云ひて
亡き父の用ひし眼鏡を服に迷え
まどまうぬまま眼鏡拭きをり
おめきしに早も幼は落し割る
薬を売らねば買へる日鏡を
ふちなしの眼鏡をかけてチエさん
席頭と取り組む真剣な顔
はやし
菊子
よし江
忠雄
子代子
和枝
奇峯
チエ

鮮魚と製氷

カザメント用のペイントは也ひ

當店へ御用命下さい

ナドス最大の問屋より仕入れますから

おねだんはすこぶるお安い

桟浦 イルモンズ

カサメント用ベビーフ

大勉強いたします

(シネマカン上角)

ハールとツルベッテリア

Bar e Sorveteria
Yaguira Irmãos

カサメント用ベビーフ

大勉強いたします

(シネマカン上角)



戦前の農事試験場によて指導された棉作が當時如何によき成績をあげ又農業のあらゆる面に好結果を与えたかは当時青年だった吾々が一香と知る處である。目に見えない人に知られぬ地味な仕事であるが、これこそ農業生産になくてはならぬ原動力となるのである。

バストス曰本人会もこの際積極的活動によつて建設的なとて生産的な事業即ち農事試験場を復活し基本財産とする果樹栽培をするなれば今更に様な経済的苦難が解決され五年後五アルニースの果樹園があれば約一千三トスの収益があり確固たる經濟基礎があつるものである。開植当時のバストスは珈琲栽培との間作物の雜作物時代から棉作にそれより養蚕時代となり現在の牧場と養鶏時代となつたものである。今度は果樹栽培に移行するのである。今はその過渡期であり、この際養鶏家も西風作り永年作物果樹栽培の最もよき財産であり、バストスの如き瘠地も肥料と手入さえすれば何等立派に育つのである。西風作りも一時的の流行作であり、永続性のあるものではなく、次の時代は当然果樹の時代となるのである。この際日本人会が卒業生の果樹栽培を始めたのはバストス百年の計が確立し、日本入会の財産も容易に得られることが出来るのである。

農事試験場は次々目に見えて成果の上がる派手な仕事をながら急がず、除々に農業技術の研究と改革を行え、ひとりバストス農業の発展であるばかりでなく、アシル農界にも大きな貢献をするに至るのである。

バストスの為めなれば各産組も後援援助は云うに及ばず、郡役所、ガーネット、ラボラトリーなどで運動の実地試験場ともなり、日本人はもとより農業技術の立あくれている伯人農家へり実地しなければならない。バンネームは済自由。

求人

人

菓子見習工二名

年令十五才より二十才迄の方

農村青年で意志堅忍者に強固
本語夜学に通う人は便宜あり
希望者はホント用

ハル三野善一 追下さい

五四三二一

修養講話並に生活課本講義

日本語(小学部、中学部、大字部)

洋裁科(半ヶ年修業)(一年卒業)

枝芸科(シエウ、アミモ、造花、額用絵及押絵)

料理(其他希望に依りて万般教授)

新学期一月十五日

イタミ入寮及退寮

元キマス

指導課目

携帶品 毛布二枚、敷布二枚、コート一枚

枕二枚、シーメント、学用品、日用品

(細きものけ学校に用意してあります)

入学は満十三歳以上

Casa Kagita
FONE 38
電話三十八番
朝六時より夜八時迄
アテンデいたします
御利用下さい
アバマルバーロス街
梶田商店

食料品 雑貨

御知らせ

来る三月九日から十三日迄五日間花嫁学校(パン家庭光明案)の春高保育校先生が、バストス内各区巡回講演下さることになつて居ります。何卒その節は女子青年の方々一般婦人方並に多数の方々の御来聴をお願ひ申上げます。

生長の家 誌友相愛会

各位

花嫁学校

生長の家地方講師齋長

高女 高保育校

寄宿舎について

1 閑静にて明るく完備した寄宿舎の設備あり

2 寄宿生の所持金は總て齋長にて保管

3 寄宿生は常に齋長、齋母の許可なくして

4 寄宿生にて體の練成を受けつつ他の学

校に通学する便宜を与えております

3 寄宿生は常に齋長、齋母の許可なくして

4 寄宿生にて體の練成を受けつつ他の学

校に通学する便宜を与えております

3 寄宿生は常に齋長、齋母の許可なくして

4 寄宿生にて體の練成を受けつつ他の学

校に通学する便宜を与えております

人間 明治天皇 3

文・角田秀雄

本文は週刊朝日昨年十一月三日号特集「文化の日」のトツの記事として出ていたものの転載で、筆者は角田香椎といふ朝日の方です。

冒頭に「文化の日のこの十一月三日は終戦前は明治節といったものである。明治期に育つた中老年の日本人にとっては、この日は菊の花と毎年必ず天氣のいいことと合せて、印象深い日でもあった。明治節は、いわば日本资本主义興隆期のシンボルでもある。今年は明治天皇が即位されてから九十年だという。人間天皇を新しい日本歴史の一章として描き出してみたい」と書いてある。

この記事をまとめるために参考にした本、およびお会いしてお話をされた方は左の方です。……とて参考文献、岩倉公実記、明治維新（遠山茂樹）、蚕糸研究（田中惣五郎）、明治天皇、天皇（ともに蜷川新）、日本における近代国家の成立（E.H.ノーラン）、明治天皇、文明開化（ともに木村毅）、明治聖上と臣高行（津田茂鷹）、西園寺公望自伝（小泉篤太郎著）、回顧（二年（石川忠義）明治天皇と教育、明治天皇と軍事、明治天皇と海軍、（これらも渡辺總次郎）、明治天皇聖徳録（杉原幸也）、自由党史、明治大正昭和ノ史資料全集皇室編上、下（夏目漱石）、芥川龍之介書簡集、明治の御守、人間明治天皇ともに栗原方太）、明治天皇の御日常（日野西賀弘）、官選（川金男）、明治大帝（キンダ付録）ベルクの日記、明治聖天子（太陽、大正元年九月十日号）、明治の女性（雜誌、心）お会いした方々

遠山茂樹、井上清、渡辺辰次郎、小畠四郎、森銃三、太久保利謙、田中惣五郎、蜷川新、園池公致、高倉篤磨、大宅杜一、長田幹彦、桜原白蓮（源不同）

右のようすに慎重に取材した一文でありますので事実に相違はありません。只、文章が現代文で敬語も昔の文章とややちがっていますが、いわゆる不敬とか失礼な点は些かもないと思われます。天皇を神として教えられた者たが思ふと一すあつにとられる所もありますが、それだけに「唐明治天皇のあえらさ」という点はふれ、一個の人間として益々ソシケイの度を増すと思はれるのであります。

眞教徒がこの一文（金子さん）に何か誤解をされている向きがあるをうですが、よくおちついて味読えていただき度いと思います。週刊朝日はバストスには教科入っていないと思ひます。広く、多くの方にご紹付をしたつもりであります。

「ござり奉る」というハラガだけが敬語でもありますまいし、事実を事実として承るに何のやましい处がありませんよう

今回の件は、特に立派な文章と思ひます。次頁

死亡通知並に會葬御礼

父、象三儀永らく病氣療養中の處
病、革まり、去る二月七日七十三歳を
一朝とて遂に逝去仕り、翌八日午
后五時バストス墓地に埋葬致しま
した。此儀謹んで生前厚知の方々へお
知らせ申上ります。尚、故人は長年に
亘り中風にて横臥して居りましたので皆
様より度々御見舞に預り大変御世話に
相成りました。此機会に併せて御礼申上
げます。

追而葬儀に当たりましては御多用中遠
路懇々御會葬下され、且つ過分の香
料花輪等御寒贈に預り御芳情の段
誠に有難く御礼申上ります。
実は早速参上御言葉致すべしでござ
いますが、取込の為め伺い洩れもあり
うかと存じますので、茲に署儀が失礼
すが紙上を以て御礼の辭申述べさせ
ていただきます。

一九五八年二月十日

サウス区

裏主 長男 丸山 嘉一
妻 次男 „ „ „
内館 新淑政 ナミヨ
星野 春ヨ
坂江 淳タ
千田 千代之 ハル
有藤 克キ
者 藤子ネ
星野 春ヨ
坂江 淳タ
千田 千代之 ハル
有藤 克キ
者 藤子ネ

孫代表 浅野トシ
新威伴藤栄三郎
友人 国野庄平
湯原有米
吉

3 明治天皇の評価

明治時代の日本のめざましい發展をたどって見れば、明日にも上そり会社に吸收合併されるかも知れぬ運命にあつた資本金百万円ぐらいの中小企業が大企業との烈しい競争にうちかゝつて、ついに資本金何億という大企業にノシあがつたようなものであろう。

当然、社長である明治天皇の一生は、どこか立身出世物語りに通るものがあるわけだが、明治天皇がおえらかたが、どうかは社長とて、どれだけ力量があつたか、という風に御詫さればわかりやすいかも知れない。

明治天皇は大正永五年（一人五二年）旧暦九月二十二日、中山忠能の娘慶子（ヨシコ）を母とて誕生された。ペリが浦賀へ来航した前年である。當時の皇室の收入はわづか三万石で、小大名程度にすぎなかつた。明治天皇が幼少のころ暮された中山家はわづか三百石、旗本にも及ばぬ家計があつた。天皇が後年贊美な君主とて外人からも感嘆されたのは、一つにはこういふ生立の賜といえるかも知れない。

幼年時代の天皇は体はお弱かつたが、相当な腕白小僧だった。落書きが大好きで習字にあきんど障子、フスマなど所さうわす筆で棒を引ひそよろこばれた。あるとき鴨川の河原で前閣白近衛公に「じいだこの川を渡るかり鳥になれ」といひきかず、とうく川の中へ関白の袴にまたがつてのり入れてしまつたこともあつた。

こうした烈しい気性は、母方の中山家の血筋を引いたものといわれる。中山家は代々剛の省が出るので知られていた。天誅組の首領となつた中山忠光は天皇にとっては母方の叔父にあたつている。

十六歳で御即位

慶応三年（一八六七年）一月急死された孝明天皇のあとをつぐむ数え年十六才で天皇は御位につかれた。その十月には大政奉還が行われて、十二月九日には王政復古の号令が下された。これは薩摩を中心とする倒幕主戦論者が天皇を自分たちの陣営にださこんで幕府勢力を武力によって一氣に倒さうとするクーデターによつたものだ。幕府の大政奉還とともに、平和のうちに事を解決しようとした反対派の土佐藩主山内豊信は、この日の小御所會議で、「北沖の天子を擁して権力を盈み取ろうとは何ごとか」と岩倉具視、大久保利通らにつめよつたが、

「聖上は不世出の英才を以て、大政維新の鴻業をたてたもうた。幼冲の天子とは何事か、ここは御前であるぞ」

西郷隆盛、板垣退助は江戸で浪士を集め放火掠奪を行はせ、幕府に挑発行動を起し、ついに大阪城中の徳川方は慶應をたてて翌明治元年一月の鳥羽伏見の戦となるのである。これを勝つた官軍は以後慶應の無抵抗主義によつて、四月江戸城に入り維新の第一幕はおわる。

このヤマ場は小御所での山内と岩倉の対決だが、は

アーバンリア

譲ります――

いよ／＼新学期が始まりました。

学用品商には好い機会です。

こと十七年間御ひまに預りました店を御譲り致します

御引上の事に就きましては、御便利な御相談で引続いでいただき度い存じます

御希望の御方は店又は拠点並御足労下さい

ハペラリア

山本商店

中学四年生主催の

ショウはいよ／＼

来る三月二日夜八時

会場 バストス産業会館

旅費（修学旅行の）を作りながら、みんなおうえんして下さい

大人十五銭

小人十銭

アーマンチナ市

アオト・コスモス

写真見習生一、二名入用

年令は十七、八才位

健康でまじめな方

写真は将来益々有望な仕事

です。希望者は左記へ

アーマンチナ市 フォトコスモス

館主 植松三郎

Confetaria São Paulo

Zen-iti Mitsuno
C. POSTAL 29

Bastos C.P.

求

火



夜乃梅

お土産には セイ
夜の梅

あいしいりで みなさんに
よろこばれる

夜の梅

進物用いろいろ取扱
内 外 洋 酒

一寸お立ちより下さい

其他 和洋菓子

三野 製 菜 店

バストス・エヌソン・ロドビアリヤ

菓子見習工 2名 (十五才から二十才迄)

農村出身・本語夜学に通ふ人 便宜をうす

三野方まで 御来談下さい

たして岩倉たちは十大歳の天皇をほんとうに「不せおの英材」と考へて、さうではない、岩倉自身給ヒシト云ニ非ズ」(岩倉公実記)と書いてある。つまり、若くして維新の大業は御自分の中興ヲ謀立されなかつた。かれたちがやつたといふことだ、岩倉だけではなく、大久保が長州や木戸孝元と会見したとき、木戸は「反対派は「玉」を奪われては、どうにもしかたがないと心配だ」と大丈夫に保にいらっしゃる。完全に天皇を道具のようにみていいことがわかる。

天皇はまだ数え十六にしかなれぬし、三年前、十歳のときには蛤御門の戦いで、門内に落ちた大砲の音に驚いて氣絶されて、また、この王政復古のつい半年前に毎晩ウナされて眠れないと、健康状態だつた。岩倉たちから見れば、また体の弱いほんほんにすくなかったわけである。

君徳御培養の時代

こうして日本どうノレンの古い店は番頭の徳川を追放し、小さいながらも株式会社に編成され、岩倉、三條らの公卿と、大久保、木戸西郷らの薩摩を中心とした下級武士が重役がえきして、岩倉、三條らの公卿と、大久保、木戸の大会社との競争に乗りだした。

ところが、かんじんのボンボンは海のもの山のものともわからぬ。明治二年には大久保が京都御車のおり、おもきした結論を岩倉に書

て送つてある。「聖君といえども耳目塞口備うすとは決して、御盛徳次々鋪からんか」といっている。すい分大きくな話だが、いわゆる君徳御培養はここから始まる。明治四、五年にわたって朝廷のガンとされていた後宮制度にメスが加えられた。同時に各藩の荒武者連を側近として豪傑を、同時に各藩の荒武者連を側近として豪傑を、以後女官たる政治上の発言を封せられ、二十歳そこそこの天皇は、これらの侍臣を相手に夜更まで古今の合戦談や東西諸国の大治乱興亡の歴史を論じ、昼夜は昼夜で馬術にまはれめた。明治八年一月だけでも乗馬回教二百二十五回以上つている。乘馬で拔剣のままで近衛兵を指揮し遠く習志野まで行幸されねば、當時近衛都督だった西郷もあの肥った体で天皇のあとをテクテクとおどをさせている。天皇はわざかの間に見ちがえるようだ。たくましなられた。

明治六年十月、歐米視察から帰つた岩倉、大久保、木戸らは遣韓大使の可否をめぐり内閣の急き説を、西郷、核垣、江藤、副島、後藤らの、いわゆる征韓派と、もううから対立した。征韓派は「すでに天皇のお許しを得たことだ」と食い下つたが、岩倉は「などと、陛下がいかにおつしゃつても、この岩倉が断つておさせ申さぬ」とハネつけ征韓派はもはや岩倉の下に立つてゐる下野してしまつた。(つづく)

紙面の都合で、大車な處ですが、次号完結

Cine Tupã

10 de março ás 14 hrs.

á 21 hrs.



来る三月十日(月) 午后二時

午后九時 二回

エレンコ	
高田	大久保保昭
原信	久美子夫一昭
順連	久美子
水前	久美子

江口	
宝	大久保
原	久美子
葉	久美子
達	久美子
子	久美子

大學の侍たち

ブラジル邦画界に、はじめてのシネマスコープ。
東宝 総天然色映画 (コロリード)

二月二十八日
三月一日 夜八時より シネバンテランテス

Cine Bandeirantes.

28 de Fevereiro

1 de Março

á 20 hrs.

Chama Vida 7ª Epoca



第七部

川路	淡路	小林
多雄二	恵子	トシ子
七浦	弘子	子
雪代	弘子	川路
佐野	明子	淡路
英	文二	多雄二

病に倒れて以来高原療養所のベットに横わる由美。そして眼の見えぬまま傷つけた身体を押しつぶされた。有川に由美は悪化してい病状を涙をうながした。その高原療養所に大島分院から帰ることになつた池田医师は意を決して胸中を久美子に打明け結婚を申述するが、久美子のべに深く有川のあることを知り諦めて大島を去り、奇くも由美の診察に当たったが、その病勢に暗然とするのだった。久美子は有川と子供の名をよびつづけ乍らかくて新雪映ゆる高原療養所に由美は有川の心には大島分院にいる久美子の姿がうつる。有川の心には大島分院にいる久美子の姿がうつる。池田医师がう由美の死をきいた久美子は意を決して有川の家を訪れたがそこにはまつていいたものは意外な有川の後添の話だった。久美子は意を決して有川の目にうつったものは、憂いに沈んで久美子を乗せた船、岸かに橋を離れて行く悲しげな汽笛の音のみであった。

第七部 別れの夜道

シネマスコープは特別のスクリンと設備がありますので
バストス又は植民地では上映できません
何卒始めてのコロリード・シネマスコープお見あし
なきようパンまでおでかけ下さる様頼上げます

通常總會開催通知

一九五八年三月二十日

組合員各位

バス・トス産業組合

理事長 畑 中 忠 雄

定款に則りバス・トス産業組合 第二十四回通常總會を左記別項の通り
開催いたしますから、組合員各位、万障御縁合せの上 御出席下さる様
御通知申上ひます。

左記

日時 一九五八年三月一日 午前九時

場所 バス・トス産業会館

案議

本年度決算書報告承認の件
精棉工場処分案に関する件
末年度事業計画案に関する件
監事改選に関する件
其他緊急を要する事項

組シ第一回招集にて定員
に満たざる場合は二時間
後 第二回招集をなし出席人
の如何に拘らず開会す